

Avanza recuperación en municipios de Guantánamo; en Holguín no se confían



Orienta Díaz-Canel mantener la vigilancia ante el comportamiento de las precipitaciones en la región norte oriental. Se incrementa distribución de los productos de la canasta básica y otros alimentos en San Antonio del Sur, Imías, Maisí y Baracoa. Progresa rehabilitación de los servicios vitales de

agua, comunicaciones, vialidad y otros. Crece servicio de electricidad y el lunes los cuatro municipios guantanameros deben amanecer todos con servicio, excepto ramales a montaña y zonas aisladas e interrupciones eventuales

René Tamayo León, 26 de Octubre de 2024

La recuperación de los daños en los cuatro municipios guantanameros más afectados por el ciclón Oscar avanza de forma continua y sin descanso, y en Moa la situación provocada por las lluvias recientes tiende a la normalidad, aunque no se confían.

Es este un resumen de las informaciones brindadas por autoridades de Guantánamo y Holguín y por jefes de Organismos de la Administración Central del Estado, en el chequeo de las acciones de recuperación, el que lidera el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Ante la mejoría del tiempo en Moa y localidades aledañas, en la mañana del sábado, el Jefe de Estado orientó, sin embargo, mantener la vigilancia ante el comportamiento de las precipitaciones.

Realizado sobre el mediodía de este sábado mediante videoconferencia, el intercambio fue conducido por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz; también fue encabezado por el Vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, y el Secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda, todos miembros del Buró Político.

Según el restablecimiento del acceso por las vías, total o parcial, en San Antonio del Sur, Imías, Maisí y Baracoa se acelera la distribución de los productos de la canasta básica y de otros alimentos dispuestos por la dirección del país; se incrementa la rehabilitación de los servicios vitales, como el agua y las comunicaciones, y crece el servicio de electricidad.

El ministro de Energías y Minas, Vicente La O Levy, señaló que el lunes los cuatro municipios guantanameros deben amanecer todos con servicio, excepto ramales a montaña y zonas aisladas, aunque pueden producirse las afectaciones que ocurren de forma normal y son reportadas por los clientes.

El Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, hizo hincapié en la elaboración del pan y su distribución, pues en no pocos lugares aún el producto sigue sin expenderse, por lo que indicó dar una atención diferenciada a este producto.

La gobernadora de la provincia de Guantánamo, Alis Azahares Torreblanca, explicó que en San Antonio del Sur se vuelve a la normalidad tras la situación creada por las noticias falsas en torno a la presa Los Asientos y su gente sigue empeñada en los trabajos de recuperación.

Se continúa allí, como en el resto de los municipios afectados, según las posibilidades de acceso, la distribución de la canasta básica, incluyendo la distribución de pollo; y la higienización.

Este sábado, el servicio de energía eléctrica a la cabecera municipal debe alcanzar alrededor del 90 por ciento. En Maisí, la energía beneficiaba a alrededor del diez por ciento de los clientes y en Baracoa estaba sobre el 40 por ciento; en Imías se laboraba en la rehabilitación de las conexiones.

Además de arroz, azúcar, harina de trigo para pan, las poblaciones de estos cuatro municipios serán protegidas con otros productos alimenticios, como leche condensada, refrescos, productos de la pesca, entre otros asignados por el país, además de las donaciones.

Antonio Rodríguez Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, señaló que todos los recursos comprometidos con la recuperación de los municipios guantanameros severamente afectados por el huracán Oscar están en el lugar y las brigadas especializadas están trabajando. De los 64 acueductos que hay en la región, 20 están funcionando.

El ministro de la Industria Alimentaria, Alberto López Díaz, informó del aseguramiento, envío y distribución de productos como pollo, carne destinada para los niños, carne enlatada, leche en polvo, leche condensada, yogur de soya, pescado de dieta, aceite de la canasta básica, compotas, carne en conserva adicional, frutas en conserva, pollo para el consumo social; pastas; embutidos, salchichas,

productos cárnicos para la gastronomía popular, entre otros surtidos, incluido la elaboración de galletas de soda y dulce.

En el chequeo de la recuperación de las afectaciones del huracán Oscar y las intensas lluvias, el primer secretario del comité provincial del Partido de Holguín, Joel Queipo Ruiz, informó sobre el comportamiento de las precipitaciones en Moa durante los últimos días y las perspectivas.

Abundó en las medidas que se mantienen para continuar con la protección de las personas. Nosotros, señaló, estamos insistiendo en mantener a las personas que están protegidas, en esa condición durante los próximos días, ante la posible continuidad de las precipitaciones o el retroceso de las aguas acumuladas, argumentó.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución